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Gemeindeamt Silbertal 

Montafon / Vorarlberg     Silbertal, am 07.12.1981 

Telefon 0 55 56 - 28 41 04 - Postleitzahl 6780 

 

Zahl: 

 

 

 

13. Gemeindevertretersitzung 

 

 

 

Niederschrift 

 

 

über die am Samstag, den 5.12.1981 im Gemeindeamt Silbertal abgehaltene 

Gemeindevertretersitzung. 

 

Anwesend: Bürgermeister Georg Amann, Vizebürgermeister 

Franz Fleisch, die Gemeinderäte Franz Küng u. 

Aurel Rudigier, die Gemeindevertreter Adolf 

Zudrell, Helmut Zudrell, Hans Netzer, Franz 

Vonderleu, Othmar Erhard, Christian Bitschnau 

u. Leo Bargehr, sowie die Ersatzmänner Hubert 

Saler u. Emanuel Vonderleu 

 

Schriftführer: Gemeinderat Franz Küng 

 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der-Beschlußfähigkeit 

 

2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung 

vom 30.09.1981 

 

3. Aufnahme eines Darlehens für die Stammeinlage bei der 

Montafoner Hochjochbahnen in Höhe von S 2 Mill. 

 

4. Loretz Rita u. Kinder, Wagenweg Nr. 925, 6780 Schruns; 

Ansuchen um Umwidmung der Gp. 432/5 in Bauland 

 

5. Zudrell Adolf, Silbertal Nr. 240 (Gasthaus Kristberg) 

Ansuchen um einen Zufahrtsweg zu seinem im Bau befindlichen 

Wohnhaus 

 

6. Berichte 

 

7. Allfälliges 

 

 

 



 

Beschlußfassung: 

 

 

 

1. Der Bürgermeister Georg Amann eröffnet um 20.20 Uhr die 

Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlußfähigkeit 

fest. Er stellt den Antrag um die Erweiterung 

der Tagesordnung um einen Punkt und zwar die Erlassung 

einer neuen Gästetaxordnung nach dem Fremdenverkehrsgesetz. 

 Diesem Antrag wurde zugestimmt und soll als Punkt 

6 der Tagesordnung behandelt werden. 
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2. Die Niederschrift wurde bis auf Punkt 13 der letzten Sitzung 

genehmigt. Der Vorsitzende berichtet, daß die Beschlußfassung 

unrichtig ist, da bei der Abstimmung die Stimme des Zudrell 

Adolf, welcher befangen war, zu den Neinstimmen dazugezählt 

wurde und daher der Antrag als abgelehnt betrachtet wurde. 

Zwar wäre dieser Antrag mehrstimmig angenommen. 

 

Dieser Punkt soll daher nochmals auf eine Tagesordnung gesetzt 

werden und neuerlich behandelt werden. 

 

Vonderleu Emanuel stellt die Anfrage, ob der Bericht betreffs 

Sportplatz behandelt werden. 

 

Dieser Antrag wird unter Berichte behandelt. 

 

 

3. Die Gemeindevertretung beschließt einstimmig, für die  

Stammeinlage bei der Montafoner Hochjochbahn in Höhe von S 2 Mill. 

Schilling, ein Darlehen in Höhe von S 2 Mill. bei der  

Landeshypothekenbank aufzunehmen. Das Darlehen soll in  

HalbJahresraten zurückgezahlt werden. Die Laufzeit wird mit 20 Jahre 

beschlossen. Nach Inbetriebnahme der Kapellbahn soll sich jeder 

Gemeindevertreter um Gesellschafter umsehen, um den durch die 

Gemeinde Silbertal eingebrachten Betrag zu verringern. 

 

 

4. Dem Antrag der Frau Loretz Rita und Kinder um die Umwidmung der 

Gp. 432/5 in Bauland, wird zugestimmt. (Einstimmige Beschlußfassung) 

 

 

5. Betreffs dem Antrag auf Belassung des Zufahrtsweges über  

Gemeindegrund wird bemängelt, daß dieser Antrag eigentlich schon 

vor der Erstellung des Objektes gestellt werden hätte müssen. 

Der Antrag wird vertagt und die Gemeindevertreter sollen nach 

der Schneeschmelze an Ort und Stelle eine Besichtigung vornehmen. 

 

 



 

6. Dem Entwurf der GastetaxeOrdnung wird bis auf einige kleine 

Änderungen entsprochen. 

 

 

 

Berichte: 

 

 

a) Der Bürgermeister berichtet über die Ausgaben des Sportplatzes  

und über den erhaltenen Zuschuß vom Land für Vergrößerung  

dieses Platzes. 

 

b) Es wird berichtet, daß die in der letzten Gemeindevertretersitzung 

bestellten Ortsschätzer es ausnahmslos abgelehnt 

haben diese Punktion zu übernehmen. Betreffs dieser Sache 

werden Erkundigungen beim Bezirksgericht Montafon eingeholt. 

 

 

 

 

8. Allfälliges: 

 

 

 

a) Auf Anfrage des Gemeindevertreters Helmut Zudrell betreffs 

der Langlaufloipe wird über den derzeitigen Stand Auskunft 

gegeben. Es werden in der kommenden Woche alle Grundbesitzer 

befragt, ob diese auch das Überfahren zürn Zwecke der Zufahrt 

zur Kapellbahn gestatten. 

 

b) Vonderleu Emanuel regt an, ob nicht der Hoflift dazu benützt 

werden könnte, daß die Schifahrer mit diesem Lift hochfahren 

könnten um von dort zur Talstation der Kapellbahn zu gelangen. 

(Dieses würde Sache des Hofliftbesitzers sein). 

 

c) Netzer Hans erwähnt, ob es nicht gut wäre, daß die Gemeinden 

Gaschurn und Tschagguns angeschrieben und ersucht werden 

sollten im Interesse der Silbertaler die Beschlüße betreffs 

der Bürgschaftsübernehme durch den Stand Montafon für die 

Kapellbahn positiv zu fassen, damit der Bürgschaft seitens 

des Standes nichts mehr im Wege stände. Diesem Ersuchen wird 

stattgegeben. 

 

d) Gemeinderat Rudigier erkundigt sich, ob schon etwas betreffs 

der Eröffnungsfeier der Kapellbahn vorbereitet wurde. Diese 

Feier wird im Einvernehmen mit der Geschäftsleitung der Kapellbahn  

zum entsprechenden Zeitpunkt vorbereitet werden. 

 

e) Auf Anfrage von Hubert Saler betreffs der Beseitigung des  

Abwassers in der Parzelle Innertal, wird vom Vorsitzenden anhand 

der Niederschrift vom 6.11.1981 und eines Aktenvermerkes 

vom 25.11.1981 ausführend beantwortet. 

 

 

 

Beginn der Sitzung: 20.20 Uhr Ende: 23.10 Uhr 

 

Der Schriftführer:   Der Bürgermeister: 

gez. Franz Küng   [Unterschrift: "Georg Amann"] 


